

STADT GÜGLINGEN
Tagesordnungspunkt Nr. 6
Vorlage Nr. 51/2015
Sitzung des Gemeinderates
am 19. Mai 2015
-öffentlich-
AZ 022.31

Kindertagesstätten Güglingen

a) Umgestaltung der Außenanlagen Herrenäcker und Heigelinsmühle Alternatives Angebot

Es wird verwiesen auf die Vorlage Nr. 39/2015, übergeben zur Sitzung des Gemeinderats am 21.04.2015.

In dieser Sitzung hat sich der Gemeinderat mit den Gestaltungsentwürfen zur Umgestaltung der Außenanlagen Kita Herrenäcker im Bereich der U-3-Kinder und der Außenanlagen in der Kita Heigelinsmühle Ü-3 und U-3-Kinder auseinandergesetzt. Die entsprechenden Gestaltungsentwürfe wurden in der Sitzung von Frau Tschersich von der Firma KuKuK vorgestellt.

Der Gemeinderat war von den Entwürfen und den dargestellten Ideen der Fa. KuKuK sehr positiv beeindruckt. Allein die Gesamtkosten 60.713,00 € für die KiTa Herrenäcker und 110.979,00 € für die KiTa Heigelinsmühle waren für den Gemeinderat allerdings doch sehr überraschend da die Haushaltsansätze mit 10.000,00 € für die KiTa Herrenäcker und 20.000,00 € für die KiTa Heigelinsmühle deutlich darunter liegen.

Diese Mittel wurden jedoch nur für die U-3-Bereiche zum Ansatz gebracht ohne konkrete Angebotszahlen. Die Individualität der Firma KuKuK und die spezielle und individuelle Anfertigung und Herstellung der Spielgeräte vor Ort sind ein besonderes Alleinstellungsmerkmal der Firma KuKuK und mit anderen herkömmlichen Spielgeräteherstellern nicht vergleichbar.

In den weiteren Diskussionen war zu vernehmen, dass man sich eine abschnittsweise Realisierung in den nächsten Jahren auch mit der Firma KuKuK durchaus gut vorstellen kann. Die Priorität aber derzeit auf die U-3-Bereiche legen sollte.

Der Gemeinderat hatte abschließend den Beschluss gefasst in einer der nächsten Sitzungen einen Kostenvergleich zu herkömmlichen Spielgeräteherstellern vorgelegt zu bekommen und dies als Basis für die weitere Vorgehensweise zu verwenden. Entsprechende Optimierungen der weiteren Planung sind mit den Erzieherinnen noch zu treffen.

Mit der heutigen Vorlage können wir dem Gemeinderat nun einen entsprechenden Kostenvergleich eines herkömmlichen Spielgeräteherstellers vorlegen. Bereits in der Sitzung wurde dem Gemeinderat erläutert, dass es sehr schwierig wird einen

direkten und auch nur annähernden Vergleich zum System der Firma KuKuK herzustellen. Bei unserem Vergleichsangebot ist lediglich die Holzart Robinie wie im Angebot der Firma KuKuk identisch. Alle anderen Spielelemente sind in ihrem Ausdruck, Form und Spielart nur in ganz geringen Ansätzen mit dem System der Firma KuKuK vergleichbar.

Das Angebot der Firma Proludic aus Gingen an der Fils teilt sich wie folgt auf:

1. KiTa Herrenäcker bei 52.708,67 € brutto zzgl. Fundamentarbeiten.
Das Angebot der Firma KuKuK liegt bei 60.713,00 € brutto inkl. Fundamentarbeiten.
2. KiTa Heigelinsmühle für den U-3-Bereich bei 15.464,05 € brutto und restlicher KiTa Bereich südlich bei 48.548,43 € brutto. Zusammen also bei 63.029,75 € brutto zzgl. Fundamentarbeiten mit ca. 6.000,00 € = 69.029,75 € brutto.
Im Angebot der Firma Proludic sind jedoch für den südlichen Spielbereich die Bauteile für die Podeste am Hang und den Sichtschutz am halbrunden Absturzgeländer nicht angeboten. Wir schätzen diese Kosten aber auf ca. 8.000,00 – 12.000,00 € da es sich um Sonderanfertigungen handelt und kein Standardprodukt möglich ist. Weiterhin konnte das Netzhaus nicht angeboten werden. Ein weiteres Gerät als Ersatz schätzen wir an dieser Stelle mit ca. 1.750,00 €.
Insgesamt müsste von einem Ca-Gesamtpreis von ca. 78.779,75 € - 82.779,75 € ausgegangen werden.
Das Angebot der Firma KuKuK liegt bei 110.979,99 € inkl. Fundamentarbeiten. Der U-3-Bereich liegt alleine bei ca. 14.500,00 € brutto inkl. Fundamentarbeiten.

Die Produkte der beiden Anbieter lassen sich im Detail nicht genau miteinander vergleichen. Es konnte nur ein annähernder Vergleich hergestellt werden. Man kann aber davon ausgehen, dass die Spielgeräte der Fa. KuKuk durch ihre spezielle Bauart und -form bei den Kindern mit Sicherheit stärker die Phantasie und den Entdeckergeist wecken. In Anbetracht der annähernd ähnlichen Kostensituation spricht sich die Verwaltung für das Angebot der Firma KuKuK aus.

Beschlussantrag:

- a.) Die Verwaltung stellt einen Beschlussantrag die Umgestaltung der Außenanlage der Kindertagesstätten Herrenäcker und Heigelinsmühle in Zusammenarbeit mit der Firma KuKuK, Stuttgart, zu beauftragen.
- b.) Im Jahr 2015 wird vorerst die Umgestaltung des U-3-Bereichs in der KiTa Herrenäcker umgesetzt.
- c.) Die weiteren Umgestaltungsmaßnahmen für die KiTa Heigelinsmühle sollen in das Haushaltsjahr 2016 aufgenommen werden.
- d.) Die Gestaltungsplanung ist in Zusammenarbeit mit den Erzieherinnen weiter zu optimieren.